

令和5年4月25日 部長会議 会議録（要旨）

- 日 時 令和5年4月25日（火）午前9時00分～午前9時40分
- 会 場 市役所 応接会議室・庁議室
- 出席者 市長、副市長、教育長、総務部長、危機管理防災担当部長、企画政策部長、地域開発推進担当部長、市民環境部長、健康福祉部長、次世代支援部長、経済部長、建設部長、議会事務局長、教育部長、文化創造担当部長、総務課長、総合政策課長、財政課長、秘書広報課長、秘書係長、行政マネジメント係長

1. 開 会

2. 市長訓示

- 今年度最初の部長会議ということで、今回初めて参加される方もいらっしゃると思いますけども、積極的にご発言をお願いしたいと思います。
今日は、北信越市長会のことのほか、マネジメント室による職員提案の結果ですとか様々な議題がありますけれども、よろしくお願ひしたいと思います。
合併20周年ということで、北信越市長会も偶然重なったということで手を挙げさせていただきました。いろいろご負担をおかけしてしまうかもしれませんけれども、市のプラスになるような事業だと考えておりますので、よろしくお願ひします。以上です。

3. 会議事項

（1）第183回北信越市長会総会 千曲市開催について【総務部】

◆説 明【秘書広報課長】【資料1】

（資料により説明）

- 北信越市長会総会は、春と秋年2回開催しております。北信越5県、69市の市長が一堂に会しまして、各県から提出された議案等を審議して、国への要望を北信越市長会として一本化して提出するために開催するものであります。
- 日程については、令和5年10月5日木曜日、10月6日金曜日の2日間にかけて開催されます。1日目は主に議案審議ということで総会・分科会、また視察・意見交換会があります。2日目は、国等からの事業説明や各分科会に付託された事項について審議経過の報告等がございます。
- 総会等主会場は、ホテル圓山荘、あと宿泊施設ということで玉の湯さん、清風園さんに今お願いして進めているところであります。
- 今後の主なスケジュールについてであります、5月に開催されます第182回総会福井市開催の視察を行う予定であります。スケジュール感としては、資料の別紙1のとおり進めたいと思います。
- 続いて当市で開催するにあたり、別紙2でありますけれども、実行委員会を組織するため、設置要綱を作りたいと考えております。また、実行委員会組織図は別紙3のとおりでございます。
- 他の部課職員には、通常業務のほかに総会に係る業務をお願いするわけでございます。ご負担をおかけいたしますがご協力のほどをお願いいたします。

◆協議結果

- 承認。

(2) 職員提案制度審査結果について【総務部】

◆説明【行政マネジメント係長】

(資料により説明)

◆協議結果

- 了承。

4. 各部課長からの報告事項等について（主なもの）

【総務部長】

《情報共有》

- ①職員の早期退職について

【企画政策部長】

《情報共有》

- ①入札制度について

【市民環境部長】

《情報共有》

- ①個人番号カード取得状況について

【健康福祉部長】

《情報共有》

- ①地区人権懇研修会について
- ②パートナーシップ届出制度について

【経済部長】

《情報共有》

- ①凍霜害について

【文化創造担当部長】

《情報共有》

- ①栗佐分室解体に伴う土器類の搬出について

【教育長】

- 市内小中学校の入学式は、4月6日に行われました。小川市長、大内副市長さんにもご出席いただきました。無事入学式が終わり終了しました本当にありがとうございました。
それから中学校の修学旅行であります、今年は4月中に全て終了ということであります。
また、部活の地域移行の件でございますが、学校間移動のバスの運行が試行的に始まっております。これから休日の部活も始まつてくるわけですが、どういう課題が現実的に出てくるのか、やりながら迅速に対応してまいりたいなというふうに思っております。

【副市長】

- いつもお願いしていることです。伺書とか報告書の決裁文書が回ってくるのですが、(会議開催問い合わせであるならば)どんな会議でどんな人が来るとか、よくわからない伺いが上がってくることがある。理事者が見てわかるように部長さんの段階でご指導願いたい。

それから、過日の部課長会議で総務部長から話があったのですが、（職員の）服装について、これから温かい時期になってきますので、きちんとるように、また徹底をお願いしたいと思います。これ職員の間でどうこうじゃなくて、市民の目から見たときにどう思うかってことよく考えていただいて、自分が市民として相談したら、何かちょっと不適切な格好した人に当たったとなるとあんまり気分良くないと思うので、その辺も自分のこととして市民の目線でよくこれ考えていただいて、これも指導をお願いしたいと思います。

【市 長】

○ 冒頭にもお話しましたけども、北信越市長会ですが、実は持ち回りで今回長野県が当番になっている、その中で東北信の市と中南信の市が今まで交互に開催しているそうです。

県の市長会の事務局の方から昨年、ぜひ千曲市さんに手を挙げてやっていただければ大変助かるということで要請があって、こちらも合併 20 周年の節目でもありますし、おそらくコロナも収束に向かっているだろうということで、温泉の振興もしっかりやりたいという思いで立候補させていただきました。いろいろ皆さんにご負担をおかけしますけれども、ぜひ府内一丸となって成功するようにご協力をお願いしたいと思います。以上です。

5. 閉 会